

Réaction de Pierre Hurmic après l'entrevue avec Gérard Lopez

Gérard Lopez, président du Football Club des Girondins de Bordeaux (FCGB) a été reçu, à sa demande, ce vendredi 16 mai par le maire de Bordeaux, Pierre Hurmic.

Le maire a confirmé son opposition résolue au classement des créances de la Ville proposé par l'administrateur judiciaire.

Cette opposition a été formalisée le 15 mai par une requête au juge commissaire.

« S'agissant d'argent public, il est inacceptable que les créances de la Ville et de la Métropole soient écrasées à 90%. Il n'est pas non plus acceptable que les trop nombreuses entreprises locales créancières se voient fragilisées par le quasi-effacement de l'argent qui leur est dû », estime Pierre Hurmic.

Par ailleurs, le maire a enjoint Gérard Lopez de régulariser au plus vite l'occupation du domaine du Haillan, comme il s'y était engagé, à commencer par le paiement des loyers.